

VW-Belegschaftsspende: 5000 Euro gehen an den Förderverein der Peter-Pan-Schule. Die Vorfreude auf die Nestschaukel ist groß.

5000 Euro für die Peter-Pan-Schule

WOLFSBURG. Die VW-Belegschaft in Wolfsburg spendet 5000 Euro an den Förderverein der Peter-Pan-Schule. Der Verein investiert das Geld im Frühjahr in eine große Nestschaukel, in der vier Kinder Platz haben. Das heilpädagogische Spiel- und Freizeitgerät wird unter anderem in der Nachmittagsbetreuung von Schülern mit Handikaps eingesetzt.

"Die Kolleginnen und Kollegen unterstützen den Förderverein, weil das ehrenamt-

liche Engagement von Eltern und freiwilligen Helfern vieles für die Peter-Pan-Schüler möglich macht, was im Schulalltag nicht geleistet werden kann", betonte Betriebsrat Karsten Siemann bei der Spendenübergabe. Jürgen Haase vom VW-Personalwesen sagte: "Die Volkswagen-Mitarbeiter finden die Arbeit der Peter-Pan-Schule großartig. Hier werden aktuell 136 Schüler mit geistigen und auch körperlichen Handikaps aus der Region gefördert."

Fördervereins-Vorsitzende Hilke Pannier-Marx freute sich: "Fünfmal Tausend Dank an die Volkswagen-Mitarbeiter für ihre großzügige Spende." Geschäftsführer und Fachdienstleiter Freizeit, Torsten Radon, erklärte das Prinzip der Nestschaukel: "Das Schaukeln und Schweben unter freiem Himmel regt die Tiefenstimulation unserer zum Teil mehrfach beeinträchtigten Schüler an und fördert so ihr Körpergefühl und ihre Raum-Lage-Wahrnehmung."